

Wir Steirer

konkret-kritisch-freiheitlich



FPÖ DIE SOZIALE HEIMATPARTEI



Liebe Gemeindegänger!

In den vergangenen Wochen sind hunderttausende vermeintliche Flüchtlinge in unser Land geströmt. Anstatt konsequent gegen das Asylchaos vorzugehen, betreiben SPÖ und ÖVP systematischen Rechtsbruch, indem sie die größtenteils illegale Massenzuwanderung in die EU aktiv unterstützen.

Während in den kommenden vier Jahren bis zu zwölf Milliarden Euro an Steuergeldern für das Flüchtlingswesen aufgewendet werden muss, fehlt es an wichtigen Investitionen und Maßnahmen im eigenen Land.

Alleine in der Steiermark suchen derzeit rund 1.200 Jugendliche eine Lehrstelle, ca. 50.000 Steirer sind beschäftigungslos. Die heimische Landwirtschaft wird mit Sanktionen gehemmt und fleißigen Arbeitern bleibt immer weniger zum Leben. SPÖ und ÖVP geben lieber Millionen für Asylwerber und Wirtschaftsflüchtlinge aus, anstatt unsere Bürger zu unterstützen.

Dass tatsächlich Schutzsuchende Hilfe brauchen, steht außer Frage. An erster Stelle muss aber immer die eigene Bevölkerung stehen.

Euer Vzbgm. Patrick Derler

Im September 2014 befürchtet - nun Realität!

Ehemalige Pension Tieber im Ortskern von Waisenegg wird zur Unterkunft für Asylwerber

Bereits im September 2014 hat die FPÖ Birkfeld in ihrem Ortskurier veröffentlicht, dass die Pension Tieber (ehemals Wirtshaus Kern) als Unterkunft für Asylwerber genutzt werden könnte. Zu dieser Zeit wurde uns mitgeteilt, dass wir aus dem „Schussfeld“ wären, da es keine Anbindung zu öffentlichen Verkehrsmitteln und keine Ärzte in der Nähe gibt. Mittler-

weile wird das Gebäude von einer Familie bewohnt, die sich nun dazu entschieden hat, ihr Haus dem Land Steiermark als Unterkunft für vermeintliche Flüchtlinge anzubieten. Seit Mitte November befinden sich 16 Asylwerber in der ehemaligen Pension. Warum die Standards plötzlich doch ausreichen, bleibt wohl eine ungeklärte Frage!

Wir Steirer

konkret-kritisch-freiheitlich



Zugestellt durch Österreichische Post

FPÖ OG Birkfeld, 09-2014-02

Wirtshaus wird zum Asylantenheim in Waisenegg?!



In der Gemeinderatssitzung in Waisenegg wurde am Donnerstag den 25.09.2014 unter Tagesordnungspunkt 19 Folgendes besprochen: Mitarbeiter des Landes Steiermark, Ressort für Soziales und Arbeit, verkündeten im Auftrag von LR Siegfried Schrittwieser, dass es einen Käufer für das ehemalige Wirtshaus Kern in Waisenegg gäbe. Dieser würde zirka 30 – 40 Asylanten im Gebäude einquartieren und somit das Wirtshaus in ein Asylantenheim umfunktionieren wollen. Laut einer Aussage des Bürgermeisters sei die

Gemeinde Waisenegg jedoch derzeit aus dem „Schussfeld“, da man dem Ressort eine klare Absage erteilt hat. In der vergangenen Landtagsitzung am 23.09.2014 richtete die Freiheitliche Partei eine Dringliche Anfrage an LR Schrittwieser zum Thema Asylwesen, unter anderem mit folgender Frage: „Warum werden Sie, wie medial von Ihnen in einem Fernsehinterview angekündigt, künftig nicht mehr das Einvernehmen mit den betreffenden Bürgermeistern bei der Errichtung von Flüchtlingsheimen herstellen?“ Darauf Schrittwieser: „Die Herstellung des Einvernehmens mit den Bürgermeistern war bisher ein Teil meines Konzepts. Angesichts der dramatisch steigenden Antragszahlen

und der relativ geringen Bereitschaft vieler Kommunalpolitiker, sich hier solidarisch zu zeigen, bin ich gezwungen, wenn es keine Einigung gibt, davon abzugehen.“ Das bedeutet, dass künftig auch gegen den Willen der Bürgermeister Flüchtlingsquartiere errichtet werden können. Daher ist auch die Gemeinde Waisenegg nicht mehr davor gefeit, von heute auf morgen vom Land ein Flüchtlingsquartier vor die Nase gesetzt zu bekommen. **Die FPÖ spricht sich klar gegen die Umfunktionierung des Wirtshauses zu einem Flüchtlingsquartier aus und fordert auch die Einbindung der Bevölkerung in die Entscheidungsfindung.**

Euer GR Patrick Derler
patrick-derler@gmx.at

Landwirtschaftskammerwahl am 31. Jänner 2016
FPÖ - Freiheitliche Bauern Steiermark

Sturm & Kastanien in Birkfeld und Spendenübergabe an die Tageswerkstätte „Sobeges“



Landesparteiobmann Mario Kunasek mit Vzbgm. Patrick Derler, GV Manuel Pfeifer und GR Astrid Zink



Am Montag, dem 09. November 2015 überreichten die Vertreter der FPÖ und des Ringes Freiheitlicher Jugend Birkfeld, Vzbgm. Patrick Derler, GV Manuel Pfeifer und GR Karl Doppelhofer, den Reinerlös des Sturm & Kastanien-Standes am Birkfelder Hauptplatz an die Tageswerkstätte „Sobeges“. „Diese symbolische Spende soll die Anerkennung für das große Engagement der Tageswerkstätte zum Ausdruck bringen,“ so Ortsgruppenobmann Patrick Derler. Der RFJ und die FPÖ Birkfeld bedanken sich herzlichst bei allen Helfern und bei den zahlreichen Besuchern.



**WIR FÜR EUCH -
FPÖ BIRKFELD**

Aus dem Gemeinderat

Dringlichkeitsantrag ÖVP:

Die ÖVP-Fraktion brachte einen Dringlichkeitsantrag zum **Verkauf einiger Gemeindeobjekte** ein. Hierbei handelt es sich um das Gemeindewohnhaus in der Rüsthausstraße, den ehemaligen Kindergarten in Koglhof und das ehemalige Gemeindeamt in Haslau. Die Freiheitlichen stellten den Antrag auf punktuelle Abstimmung der einzelnen Objekte, da sie zwar dem Verkauf des ehemaligen Kindergartens und des ehemaligen Gemeindeamtes zustimmen, jedoch nicht dem des Gemeindewohnhauses. Der Antrag wurde mit den Ge-

genstimmen von SPÖVP abgelehnt. Folglich wurde über alle Objekte mit einem Handzeichen abgestimmt und diese somit zum Verkauf angeboten, allerdings mit den Gegenstimmen der FPÖ-Fraktion. Diese sanierungsbedürftigen Gemeindewohnungen sollen auch in Zukunft im Besitz der Gemeinde bleiben, um den Bewohnern auch weiterhin leistbares Wohnen ermöglichen zu können.

Dringlichkeitsantrag SPÖ:

Die SPÖ-Fraktion brachte ebenfalls einen Dringlichkeitsantrag in Bezug auf

das **Wohnhaus in der Rüsthausstraße** ein. Hier wurde ein Mieterhöhungs- und Kündigungsschutz für jene Mieter gefordert, welche mit Stichtag 01.11.2015 eine Wohnung angemietet haben. Die Mieterhöhung bis zum 31.03.2020 von der Gemeinde getragen werden. Dieser Antrag wurde einstimmig angenommen. Als Ergänzung forderte die FPÖ-Fraktion die Weiterzahlung der Differenz über das Jahr 2020 hinaus, da man im Gegensatz zur SPÖ nicht nur an die laufende Gemeinderatsperiode, sondern auch bereits weiter denkt. Dieses Anliegen wurde mehrheitlich abgelehnt.

WERDE PARTEI
UNSERER HEIMAT ZULIEBE
www.fpoemitglied.at

FPÖ Bezirk Weiz Homepage
www.fpoe-weiz.at

Bürgerstand „Asylchaos stoppen“ in Birkfeld am 16.10.2015



FPÖ-Landesparteitag am 17.10.2015

Festakt 750 Jahre Birkfeld am 07.11.2015



Eröffnung Kindergarten und Volksschule Koglhof sowie NMS Birkfeld am 24.10.2015

3. Wahlkreistreffen am 26.10.2015



Am 26. Oktober 2015 fand an Mitgliedern und Funktio-
nären, darunter auch einige
der jährliche *Hirschbirnwan-*
dertag im Naturpark Pöllau-
er Tal zum 20. Mal statt. Die
Vertreter der Ortsgruppe
Freiheitliche Partei Steier-
Birkfeld, teil. Unter anderem
mark nahm mit einer Gruppe
war auch LPO Mario Kuna-
sek mit von der Partie.

**Die FPÖ Ortsgruppe Birkfeld wünscht euch
eine besinnliche Adventszeit, frohe Weihnachten
und einen guten Rutsch ins neue Jahr!**



*Ich wünsche Ihnen eine
besinnliche Adventzeit,
frohe Weihnachten
und einen guten
Rutsch ins neue Jahr!*



KO LAbg. MARIO KUNASEK
LANDESPARTEIOBMANN

mkunasek.at



*Auch die Freiheitlichen
Bauern wünschen
frohe Weihnachten!*



Am 31. Jänner 2016
FPÖ - Freiheitliche Bauern

Leonhard Meister
Landesobmann Freiheitliche Bauern